
 

滝議第１２１９００１号  

令和６年１２月１９日  

 

滝沢市議会議長 角掛  邦彦 様 

 

環境厚生常任委員会  

委員長 奥津  一俊        

 

 

市民懇談会実施報告書 

このことについて、下記のとおり実施したので報告します。  

 

記 

 

１ 開催日時  

  令和６年１２月１８日（水）１６時２５分～２０時２５分  

   

２ 開催場所  

施設見学：ひかりの森学童クラブ、巣子学童保育クラブ第一、  

巣子学童保育クラブ第二、巣子学童保育クラブ第三  

懇談会 ：ひかりの森学童クラブ  

 

３ 出席者 

滝沢市学童保育連絡協議会  ８名 

滝沢市議会 ７名（環境厚生常任委員会委員６名、事務局１名）  

 

４ 開催内容等（別添のとおり）  

（１）市民懇談会顛末書 

（２）懇談会資料  

（３）開催の様子（写真）  

 



市民懇談会顛末書（滝沢市学童保育連絡協議会） 

 

１ 日時 

  令和６年１２月１８日（水） 施設見学  １６時２５分～１７時３５分 

                懇談会  １８時３０分～２０時２５分  

 

２ 場所 

施設見学：ひかりの森学童クラブ、巣子学童保育クラブ第一、  

巣子学童保育クラブ第二、巣子学童保育クラブ第三  

懇談会 ：ひかりの森学童クラブ  

 

３ 出席者 

滝沢市学童保育連絡協議会 ８名 

滝沢市議会 ７名（環境厚生常任委員会委員６名、事務局１名）  

※別添名簿のとおり  

 

４ 懇談のテーマ  

  学童保育における適正規模について  

 

５ 内容 

 ・滝沢市学童保育連絡協議会（以下「市連協」という。）から放課後児童クラブの適正

規模、各クラブの状況について説明があった。  

 ・多くのクラブで児童数が適正規模を超えており、市連協が考える適正規模と市当局が

考える適正規模に相違があるとの話があった。 

 ・児童の特性について、幼保施設や小学校から情報が得られず、特に年度初めの対応に

苦慮しているが、連絡会議には参加させていただけることになり、一定の進展があっ

たとの話があった。（ひかりの森学童クラブ）  

 

６ 資料 

別添のとおり  

 

































開催の様子

滝沢市学童保育連絡協議会
懇談会

場所：ひかりの森学童クラブ

日時：令和６年１２月１８日（水）

　　　　１８時３０分～

滝沢市学童保育連絡協議会
懇談会

滝沢市学童保育連絡協議会
懇談会

画像

画像

画像
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